

Bonjour à tous! Je m'appelle Zhao Jiayi et je suis très content de connaître notre professeure Lily et tout le monde dans ce classe. Je suis né à Beijing, le 5 Novembre 1998. Maintenant, J'ai vingt-et-un ans. Nous sommes quatre dans ma famille, mon père, ma mère, ma sœur cadette qui a seulement 2 ans et moi. J'aime bien voyager dans des provinces chinoises et des pays étrangers. J'espère que je peux voyager et parler avec des Français en France moi-même. C'est une raison pour laquelle j'apprends le français. Je pense qu'il y a un grand nombre de plaisirs quand je vois le monde avec une perspective française. Pour la ville où je suis né, il y a beaucoup de d'endroits célèbres à Beijing, par exemple, l'université de Pékin, le palais d'été. J'adore aussi aller à la montagne et voir des animaux et cueillir des fruits. Je préfère l'hiver parce qu'il ne fait pas très chaud pour moi, mais je déteste l'été car il fait très chaud en été à Beijing. D'ailleurs, il neige souvent à Beijing cette année et nous pouvons faire des batailles de boules de neige et faire des bonhommes de neige. Il neige plus souvent cette année que les années dernières. Dans cette classe, j'ai appris beaucoup de chose avec vous, par exemple, la culture française et se présenter. J'ai les cheveux courts et noirs. Je porte des lunettes. Ma peau est un peu bronzée, car j'allais à la mer souvent quand j'étais été jeune. J'aime beaucoup de choses, par exemple faire du sport, faire de la musculation, jouer du violon et lire des livres. Je suis vraiment ouvert et j'aime bien connaître des nouveaux amis. Puisque nous sommes à la fin de ce semestre, bon courage à vos examens.